



NUEVO MINISTRO. Nueva Delhi, India, junio 30. El nuevo Ministro Devi Lal de Haryana saluda a 30 mil partidarios, al celebrar su victoria electoral sobre el Ministro Rajiv Ghandi, del partido del Congreso. (Cable-foto AP).

Café para Entrega Futura Aumenta Precio

LONDRES, junio 30 (UPI).— El precio del café robusta para entrega en septiembre aumentó hoy en 20 libras esterlinas (32 dólares) por tonelada métrica, hasta llegar a 1.271 libras (2.033 dólares) hoy en el mercado de Londres, donde se está pendiente de una reacción a la reunión celebrada el pasado fin de semana en Colombia de los principales países productores del grano.

Algunos agentes dijeron que la reunión de Colombia suscitó en círculos comerciales esperanzas de que los productores puedan encontrar una postura común respecto a la distribución de cuotas antes de que se celebre en septiembre una reunión de la Organización Internacional del Café, en la que la cuestión de cuotas será el principal tema de negociación.

El viernes, los precios promedio en

dólares descendieron a menos de 100 centavos por primera vez desde abril en el mercado para entrega futura de Londres; los pedidos para entrega en septiembre estaban en torno a las 1.250 libras (2.000 dólares) por tonelada métrica, lo que constituía el nivel más bajo que se ha registrado desde mediados de abril.

Según un primer cálculo para la temporada 1987-88 del Instituto del Café brasileño, la cosecha de 1987 rendirá unas 35.4 millones de sacos de café, cada una de las cuales pesa 60 kilos.

Ello equivaldría a más del doble de las 14.8 millones de sacos producidos el año pasado, cuando la sequía dañó drásticamente la cosecha y ayudó a que los precios mundiales subieran vertiginosamente.

Pilotos Cubanos Desertores son Bienvenidos Dice Bush

WASHINGTON, junio 30 (UPI).— El vice presidente George Bush afirmó que espera que la deserción de un oficial de la Fuerza Aérea

cubana en mayo, y la cálida bienvenida que se le ofreció en Estados Unidos, servirán como

—Favor pase a la página 26.



BOMBA. Londres, junio 30. Ingenieros Reales de la Armada Británica, trabajan en una bomba de la II Guerra Mundial, de 1,000 kilogramos, que no explotó en Bermondsey, al sur de la ciudad. 500 personas han sido evacuadas para poder excavar. Fue encontrada por trabajadores de construcción que laboran en esa zona. (Cable-foto AP).

Sin Acuerdos Finaliza la Cumbre de la CEE

BRUSELAS, junio 30 (DPA).— La conferencia cumbre de los 12 países de la Comunidad Económica Europea (CEE) concluyó esta noche en Bruselas, después de dos días de deliberaciones, sin compromiso alguno y sin comunicado final.

Los Jefes de Estado o de Gobierno de los países comunitarios se separaron sin ponerse de acuerdo sobre el tema más controvertido: la reforma a medio plazo de la financiación de la CEE.

La Jefe del Gobierno de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, subrayó su reserva general a las "conclusiones"

de la cumbre, que, en consecuencia, sólo son reconocidas por once de los doce gobiernos comunitarios.

Con ello el Gobierno de Londres quiso dejar bien clara su postura, totalmente descomprometida, ante la controvertida reforma de las finanzas de la CEE propuesta por el presidente de la comisión ejecutiva de la CEE, Jacques Delors.

Versión EFE

Bruselas, junio 30 (EFE).— La Pri-

—Favor pase a la página 21.

Ocho Soldados Muertos en Filipinas

MANILA, junio 30 (DPA).— En dos ataques de guerrilleros comunistas contra instituciones militares, resultaron muertos ocho soldados filipinos, según una información oficial proporcionada hoy en

—Favor pase a la página 17.

Protestas Contra la Pena de Muerte en E.U.

WASHINGTON, junio 30 (UPI).— Grupos opositores a la pena de muerte realizaron una movilización simultánea aquí y en otras ciudades del país, contra el uso de dicha pena capital argumentando que se aplica con más frecuencia contra los sectores minoritarios y po-

bres. Alrededor de 50 miembros de la Coalición Nacional contra la pena de muerte y otros grupos defensores de los derechos civiles se congregaron ayer frente al edificio de la Corte Suprema de esta ciudad.

—Favor pase a la página 17.



PROTECCION. Washington, junio 30. El Secretario de Estado, George Shultz (Der.), y el Secretario Caspar Weinberger, informan a periodistas en la Casa Blanca, sobre los planes de protección de la Marina de Estados Unidos para barcos de petroleros en Kuwait. (Cable-foto AP).

Fuerte Baja Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, junio 30 (EFE).— La bolsa neoyorquina experimentó hoy la mayor baja en tres semanas, debido a la debilidad del dólar y los bonos y a rumores sobre un posible atentado contra la embajada estadounidense en Kuwait.

El promedio Dow Jones de industriales descendió 28,38 puntos para cerrar a 2.418,53.

Las bajas superaron a las alzas por una proporción de dos a uno.

El índice de la bolsa bajó 1,92 hasta 171,07, el precio promedio de una acción común perdió 46

—Favor pase a la página 26.

Resumen mundial

Reagan Promete Hacer Campaña para Republicanos en 1988



WASHINGTON, junio 29 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que no piensa "quedarse a un lado" durante la campaña para las elecciones del próximo año y declaró que "debemos mantener la Casa Blanca en 1988".

Reagan también reiteró que "Estados Unidos debe ponerse al lado de los combatientes de la libertad en Nicaragua", en referencia a los rebeldes que intentan derrocar al gobierno sandinista.

Durante una reunión con simpatizantes políticos, Reagan dijo que hará campaña el próximo año para el candidato presidencial republicano, al igual que para los aspirantes al Congreso. "Debemos mantener la Casa Blanca en 1988", dijo Reagan. "No intento quedarme a un lado. Planeo una campaña para el candidato presidencial (del partido) y para los candidatos al Congreso y a gobernadores".

Manifestantes Atacan la Embajada de E.U. en Panamá

PANAMA, junio 30 (EFE).— Una manifestación nacionalista frente a la Embajada de Estados Unidos en esta capital, en la que participaban unas 15.000 personas, entre ellas ocho ministros

Favor pase a la página 17.

Banco Mundial Recuperación Económica Continúa Reduciéndose

WASHINGTON, junio 30 (UPI).— La recuperación económica global que comenzó en 1983 continúa reduciéndose y, a menos que los gobiernos tomen medidas, se producirá un estancamiento que agravará la situación de las naciones en desarrollo, afirma el Banco Mundial.

"El progreso para aliviar los problemas de endeudamiento ha sido

lento", dice la primera parte del Informe sobre el Desarrollo Mundial 1987 del Banco Internacional para la Reconstrucción y Fomento, conocido como Banco Mundial.

La segunda parte explora el papel del comercio exterior en la industrialización y concluye que las naciones que

—Favor pase a la página 21.

E.U. Pide Resolución Alto el Fuego entre Irán-Irak

WASHINGTON, junio 30 (DPA).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, desea que el Consejo de Seguridad de la ONU emita hasta mediados de julio una resolución para lograr el alto el fuego en la guerra de siete años de duración entre Irán e Irak, informó hoy en Washington el portavoz presidencial, Martin Fitz-

zwater. Hasta ese mismo plazo, Washington habrá de tomar una decisión sobre la escolta estadounidense a petroleros kuwaitíes en el Golfo Pérsico.

La resolución de alto el fuego estaría apoyada por el Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de

—Favor pase a la página 25.